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オープンハウス開催概要 
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• 大沢野地域では、ウィンディと大沢野行政サービスセンターの2会場にてオープンハウスを開催しました。 
• これまでのワークショップで検討されてきた地域の課題や公共施設の再編方針（案）、リーディングプロジェクト（案） 
  について、パネルを用いて事務局職員が説明を行い、ご意見をいただきました。 

日時：平成30年11月26日（月）10時～16時 
対象：大沢野地域にお住まいの方 
アンケート回答者数：13名 

① ウィンディ 

日時：平成30年11月30日（金）10時～16時 
対象：大沢野地域にお住まいの方 
アンケート回答者数：11名 

② 大沢野行政サービスセンター 

男性  11名 ／ 女性 12名 
（不明 １名） 

性別 

大沢野 15名／大久保 4名／ 
船峅 4名／その他 １名 

地区 

20代 5名／30代 3名／50代 3名 
60代 4名／ 70代以上 9名 

年齢 



地域別実行計画 7つの視点で重視すべきこと Q1 
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• ７つの視点については、「地域コミュニティの維持」「文化振興」「少子化対策」「安全性確保」「財源の確保」についてご意
見をいただいました。 

視点 ご意見 

地域コミュニティの維持 • このまま船峅のコミュニティが残って欲しい。子供が大きくなったときの移動手
段がない。 

• 少子化を止めるのは難しいのでコミュニティを維持すべき。 

地域の活性化 ― 

文化振興 • 高齢者の生きがいの場を確保して欲しい。 

少子化対策 • 子育て支援というよりは、婚活的な視点があると良い。 

利便性確保 • バスしかなく、車がない人には不便 

• 施設の再編も大切だが、高齢者の移動手段としてコミュニティバスなどの整備が
必要だと思う。 

• コミュニティバスや免許を返納した方への支援などを通して利便性を確保して欲
しい。 

安全性確保 • 過疎地域になってきているので少々高齢化にも対応した地域づくりと災害にも対
応したものが重要になってくると思う。 

財源の確保 • やはり財源が必要。 
• 消去法的にだが、やはり一番重要だと考える。 



リーディングプロジェクト 好ましい案 Q2 
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• リーディングプロジェクトの4案についてご意見をいただきました。 
• B案については、特にホールの活用についてご意見をいただきました。 

案 ご意見 

A案（文化拠点） • 体育センターはそのままの状態で使いたい。 
• ホールが充実しているとよい。 

• 大久保ふれあいセンターがあるが文化会館ほど対応はしていないので防災も含めた文化拠点施設が良いと
思った。 

• 文化会館の代替であることを念頭において欲しい。（大久保ふれあいセンターは代替施設としては手狭。） 

B案（多世代交流拠点） • 今後の活性化案も考えていけば多世代交流ということも大切であり、トータルではこの案。 
• 大きなホールは不要だと思う。 
• 大きなホールは不要、利用しやすい施設にして欲しい。 
• 固定席は不要だが、文化的な活動ができる場が必要。 
• 固定席へのこだわりはない。移動タイプで使いやすくして欲しい。 
• 多目的ホールがあると幅が広がる。 
• 大きなホールより、いろいろなものに使えた方が良い。 
• 公民館で充分。 
• 大久保ふれあいセンターは使い勝手がいい。あのような施設になるといい。 
• アイザックのスポーツセンターがあるため不自由には思っていない。 

• 場所は今の場所でよいのか疑問であるが、大沢野地域も広いので、全体のことを考えればやむを得ないのか
もしれない。 

C案（防災拠点） • 防災はそもそも災害が少ないんだから、あまりいい案とも思えない。 
• 災害時の拠点が必要。備蓄倉庫はあると良い。 
• 災害が少なく、普段から備えている家庭は少ないので庁舎に備蓄倉庫などの備えがあるとよいと思う。 
• 年をとってきたので、自分の立場ではこの案。 

D案（子育て支援拠点） • 自分はまだ独身だけど子育てするときにそういう機能があればいい。 
• 将来のことを考えれば子育て機能も大切である。 
• どれも重要だが、これから出産を控える者として子供を中心に考えるため。 
• 子供がもういないので必要ない。 

その他 • 昨日引越してきたのでまだよく分からない。 



リーディングプロジェクト 複合されるとよい機能 Q3 
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• リーディングプロジェクトで複合されるとよい機能については、主に、行政サービス機能、児童館機能についてご意見をい
ただきました。 

分類 ご意見 

行政サービスセンター機能 • 行政サービスセンターと生涯学習センターと文化会館が複合化すればよいと思
う。 

• 行政サービスセンター周辺の施設を１つに含めるのが良いと思う。 

児童館機能 • 児童館の機能。 



リーディングプロジェクト 跡地の利用について Q4 
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• 複合化後のまとまった跡地の利用について、子供向け施設、高齢者向け施設、文教施設への活用のご意見をいただき
ました。 

分類 ご意見 

子供向け施設 • 遊具のある子供が楽しめる公園 
• 子供が遊べる場所、空間 
• 公園（使いやすいもの） 
• 公園（子供連れで過ごせる遊具のある） 
• 子供を連れて過ごすことのできる公園 
• 子供を連れて出かけられるスペース 
• 子供が屋外で遊べるスペース、施設 

高齢者向け施設 • 終末期医療に対応した施設 
• 健康診断や軽運動など、高齢者の健康寿命に関係するような施設 
• 総合病院 

文教施設 • 学校（専門学校）など、国道の利便性を考慮した文教施設 

その他 • わからない 
• 道の駅 

• 駐車場を少し確保し、近隣に小学校もあることから公園などにすると景観も良くなると
思う。その他の土地は貸し出し、売却などで良いと思う。 



公共施設全般 不便に思うこと、改善したらよいこと Q5 
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• 公共施設の不便に思うこと、改善した方がよいことについては、公共施設の老朽化や必要性についてのご意見をいただ
きました。 

ご意見 

• なおらいのできるところが欲しい。 

• 武道館、体育館が古すぎるのでアイザックと統合した方がよい。 

• 公民館はそこまで利用されていないものもある。そうした施設は不要ではないか。 

• 役が当たれば施設は利用するが、何もなければ普段は特に利用しない。 

• 車でどこでも行っちゃうので、今の公共施設の配置で不便に思うことは少ない。（それも将来かわるかも知れ
ないけど…） 

• 普段、特に利用しない。 

• シルバー「バス」が必要。 



公共施設全般 よく利用している施設、大事な施設 Q6 
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• よく利用している施設は、集会施設、文化施設、スポーツ施設、学校、行政施設などが挙げられました。 
• 生涯学習センターは利用する方と利用しない方がいらっしゃいました。また、スポーツ施設は施設によって利用状況に差

がありました。 

分類 ご意見 

よく利用している施設、
大事だと思う施設、市
で維持していくべきと
思われる施設 

• 地区センター 
• 生涯学習センター 
• 文化会館 
• 図書館 
• ウインディ（プールもあるし残って欲しい） 
• スポーツドーム 
• 陸上競技場 
• 小学校 
• 保育所 
• 行政サービスセンター 
• 斎場 

ほとんど利用しない施
設、市で維持していく
必要性は低いと思われ
る施設 

• 公民館（自治公民館があるので） 
• 大沢野公民館（存在すら知らなかった） 
• 生涯学習センター（だいたい部屋空いている） 
• 下夕南部体育館には行ったことがない。 
• 武道館 

その他 • 大沢野にある施設はどれも残して欲しい。 
• どれも大事だと思う 
• 利用率の高い方から優先していくべき。 



その他（１） Q7 
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• その他のご意見として、公共施設再編の留意事項や必要な機能に関するご意見をいただきました。 

ご意見 

• 大沢野地区はわりと何でも充実していると思う。 
• 中心部だけではなく、大沢野が廃れないように今後も配慮していって欲しい。 

• 下夕地区や小羽地区等、過疎地の公共施設はなくさないでほしい。 

• 大沢野だけど笹津地区なのでわりと下夕の方にもいくことがある。 
• 下夕北部・下夕南部にはあまり行ったことがない…。 

• 細入の天湖森や楽今館はよく使う。 

• 多くの人が集まって活動できる施設があるといい。 

• 公民館も一部の決まった人が利用しており、公民館活動もマンネリ化している。今後一層利用されなくなる。老人
会も老人は増えるが、会員は減っていく。集団で活動しようという意識が変わっていっており、今後一層そのよう
になっていく。施設利用も減っていくはず。施設をできるだけ専門化していくことがよい。大久保の住民だが、大
久保ふれあいセンターは使いやすい施設である。施設整備を行うには、ニーズをしっかり把握して、多くはいらな
い。 

• アイザックスポーツドームを青少年体育センターのかわりにしたらいい。アイザックで代替できない武道館用のス
ペースは複合施設で対応すればよいと思う。 



その他（２） Q7 
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• その他のご意見として、公共施設再編の留意事項や必要な機能に関するご意見をいただきました。 

ご意見 

• 大沢野地域に１つの小学校はありえないから、大沢野か大久保は残るだろう。船峅は…。残ってほしい気もちはあ
るが、人口減にもよるのかな。 

• 児童館がわりに公民館を使っている（船峅）点も考慮してほしい。 

• 場所がわかりやすいのかも知れないが、大沢野以外に旧富山市の人、八尾の人、細入の人も行政サービスセンター
によくいらっしゃる印象。税関係の部署がなくなったのはちょっと残念。 

• 大沢野地区はわりと何でもあるが唯一病院がないと思う。 

• 大沢野には公園はたくさんあるが、子供が楽しめる公園がない。そんな公園が必要だと感じる。 

• 安く借りられる葬儀などに利用できるスペースがあるとよい。 

• 笹津に住んでいるが最近は外国人がふえてきた。外国人がふえれば人口問題は解決？ 

• 100円バスの運行は大変助かっている。 

• 風が強いのが難点。 


